

INTERVENCIÓN REPLICA ANTE EL CONSEJO DE DERECHOS HUMANOS

“Por el engaño nos han dominado más que por la fuerza, y por el vicio se nos ha degradado más bien que por la superstición”.

Gracias Señor presidente

Me veo en la imperiosa necesidad de ejercer nuestro derecho a réplica ante una declaración leída ayer por la Canciller de una delegación en nombre de un grupo de países. Obviamente sabemos que esta nueva agresión contra Venezuela proviene de los EEUU, que una vez más utiliza a sus subordinados para sus inconfesables fines. Insisten los EEUU y sus satélites en instrumentalizar el Consejo de DDHH para aplicar la mal llamada doctrina del Cambio de Régimen y la máxima presión contra Venezuela.

A ninguno de esos gobiernos -y muy particularmente al de EEUU- verdaderamente les importa el derecho internacional o los derechos humanos, pues que una simple revisión de la posición que tienen respecto al genocidio en ejecución contra el pueblo Palestino en Gaza, así lo evidencia. Ante esa tragedia global esos

gobiernos actúan de la siguiente manera: 1) Tienen activa participación en el genocidio a través del suministro de armas o de información a Israel para bombardear escuelas y hospitales; 2) Son cómplices, al tratar de justificar o de invisibilizar lo que no puede ser ocultado, 3) Son displicentes, ante la premeditada, sistemática y alevosa masacre indiscriminada de niños, mujeres y hombres.

Esos gobiernos ante un genocidio prefieren mirar hacia otro lado e incluso ser complacientes, pero en cambio, son cínicamente activos cuando se trata de un país que se defiende de las sistemáticas agresiones de la potencia imperial, un país que combate el fascismo, el golpe de Estado, los intentos de invasión externa, los varios intentos de magnicidio y las casi 1000 MCU -mal llamadas sanciones- impuestas por EEUU, la UE y el Reino Unido. Todo ese criminal esfuerzo contra un pueblo para tratar de cambiar forzosamente un gobierno popular, socialista y poseedor de la principal reserva de petróleo del planeta. Fracasaron y seguirán Fracasando.

Y es que el tema de los recursos naturales es esencial para comprender el posicionamiento de una narrativa global contra Venezuela. Qué hicieron con Irak, con Libia, que pretenden hacer con Siria y con Irán, con Sudán, con nuestra Madre África, y contra cualquier país que posea recursos estratégicos y pretendan administrarlos soberanamente. Los países que bombardearon, que asesinaron y siguen asesinando a millones de inocentes en esos países son los que hoy pretenden señalar a Venezuela...Vaya descaro, como decía el escritor Uruguayo Eduardo Galeano: Es el mundo al revés.

Ha llegado el tiempo de un nuevo mundo, y este está cambiando inexorablemente hacia un camino distinto donde esta barbarie que hemos descrito será desterrada en favor de la verdadera razón de la humanidad, la paz, el desarrollo, la felicidad. Somos los países del sur global responsables de seguir o no permitiendo a los países occidentales que continúen haciendo lo que por siglos. Colonizar, robar nuestros recursos, imponer sus intereses, condicionar nuestras decisiones, matar a nuestra gente. En Venezuela, guiados por la espada y pensamiento del Libertador Simón

Bolívar le decimos NO, ya basta, no lo aceptamos, es suficiente. Los pueblos de este tiempo, los del África, de Nuestra América, del Asia, de Oceanía, los pueblos Árabes, e incluso el pueblo de Estados Unidos y Europa, tiene la palabra, su conciencia y su resistencia es, sin duda, el único camino hacia la liberación y hacia la salvación del ser humano.